

# JURNALIS

## Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) dan DPC IPJT bersama Pekka ikuti Jalan Sehat Semarak Peringatan Hari Lahir Pancasila

Narsono Son - [BANYUMAS.JURNALIS.ID](http://BANYUMAS.JURNALIS.ID)

Jun 2, 2024 - 13:13



*Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) dan DPC IPJT bersama Pekka ikuti Jalan Sehat Semarak Peringatan Hari Lahir Pancasila*

BANYUMAS - Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) DPC IPJT bersama Perempuan Pemberdayaan Kepala Keluarga (Pekka) ikuti Jalan Sehat, Semarak

Peringatan Hari Lahir Pancasila. Hal tersebut dilaksanakan oleh Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas. kegiatan Jalan Sehat terpusat di Andang Pangrenan Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Minggu Pagi (02/06/2024).

Kegiatan juga dihadiri Ketua dan Anggota Lembaga Swadaya Masyarakat Barisan Patriot Peduli Indonesia (LSM BPPI) Kabupaten Banyumas, Arif Sutarso, Ketua DPC IPJT Banyumas, Aris Sutijono, Ketua Pekka Banyumas, Yatimah, Banser Banyumas, Ketua Ranting PP Desa Kaliwedi, Abas Rosadi, dan Para tamu undangan lainnya.



Ketua Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) N.Son menyampaikan Semarak Peringatan Hari Lahir Pancasila yang diadakan oleh Organisasi Masyarakat (Ormas) Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas sangat meriah dan Luar Biasa.

"Kehadiran kami di Acara ini, ikut Jalan Sehat guna Partisipasi menyemarakkan Peringatan Hari Lahir Pancasila, Peserta pun sangat banyak dari Jajaran MPC Pemuda Pancasila, PAC dan tingkat Ranting PP ikut hadir melaksanakan Jalan Sehat," ungkapnya.

Adapun pelaksanaan di mulai dari sekitar Pukul 10:00 wib dan di Buka oleh Ketua Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Yudo F Sudiro bersama dengan PJ Bupati Banyumas, Hanung Cahyo Saputra.

"Kami ucapkan Selamat Hari Lahir Pancasila, Semoga Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Maju serta berguna bagi Masyarakat Banyumas Khususnya," tambahnya.

Sementara Untuk start dan finish di Andang Pangrenan Purwokerto dan kegiatan jalan sehat ini diikuti oleh para Ribuan Anggota Pemuda Pancasila dan Warga masyarakat Kabupaten Banyumas.

Berbagai hadiah doorprize menarik yang disediakan oleh panitia, dari hadiah Sepeda Motor, mesin Cuci, Kulkas serta hadiah puluhan hadiah lainnya. para

peserta jalan sehat mengikuti kegiatan ini sangat antusias.



Guna menambah semarak kegiatan, pihak panitia menyuguhkan sejumlah pertunjukan seperti tari-tarian Dari Srikandi Pemuda Pancasila Banyumas, Kenthongan, Hiburan Dangdut dan band, serta kegiatan diselingi pengundian undian kupon jalan sehat.

Dalam kesempatan tersebut Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Yudo F Sudiro mengatakan menjelaskan bahwa melalui kegiatan jalan sehat ini, Berharap masyarakat Banyumas mampu memaknai peringatan Hari Lahir Pancasila.

"Kegiatan hari ini Jalan Sehat Peringatan Hari Lahir Pancasila selain itu Kemaren pada Tanggal 01 Juni 2024 telah dilaksanakan Kegiatan Sosial Berupa Donor Darah, ini sebagai pembangkit semangat untuk mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara," Tuturnya.

(N.son/Tim)